



EU-Quiz: Europa gemeinsam entdecken! 🌐

Wie gut kennst du Europa, die Europäische Union, unsere Partner- und Solidaritätsstädte? Finde es heraus!

EUROPE DIRECT Essen lädt euch im Rahmen des Digitalen und Internationalen Jugendtreffens zu einem interaktiven EU-Quiz mit CIVIC ein. In Teams mit jeweils 3-4 Personen tretet ihr bei einem Kahoot-Quiz gegeneinander an und beantwortet spannende Fragen rund um Europa, die EU sowie die Partner- und Solidaritätsstädte Changzhou, Sunderland, Tampere, Tel Aviv-Yafo, Zabrze und Riwne.

Die Anmeldung zum Workshop erfolgt einzeln und die Teams werden zu Beginn des Workshops zusammengestellt. Auch begleitende Fachkräfte sind herzlich eingeladen, am Workshop teilzunehmen und können sich hierfür ebenfalls anmelden.

Das Quiz wird von CIVIC, einem Anbieter für politische Bildung, konzipiert und moderiert. Dabei könnt ihr euer Wissen testen, Neues über Europa und die teilnehmenden Städte erfahren und euch mit jungen Menschen aus verschiedenen Ländern austauschen. Und natürlich lohnt sich das Mitmachen: Auf das Gewinnerteam wartet am Ende ein kleiner Preis! 🏆

Datum: 28. Oktober 2026

Uhrzeit: 16:00 Uhr

Sprache: Englisch

Dauer: ca. 60–90 Minuten

Ort: Online über Zoom

Keine Vorkenntnisse sind erforderlich.



EU Quiz: Explore Europe Together! 🌍

How well do you know Europe, the European Union and our partner and solidarity cities? Find out!

As part of the International Youth Meeting, EUROPE DIRECT Essen invites you to take part in an interactive EU quiz with CIVIC. In teams of 3–4 participants, you will compete in a Kahoot Quiz and answer exciting questions about Europe, the EU and the partner and solidarity cities Changzhou, Sunderland, Tampere, Tel Aviv-Yafo, Zabrze and Rivne.

Each participant must register individually. Teams will be formed at the beginning of the workshop. Accompanying youth work experts and professionals are also very welcome to take part in the workshop and can register as well.

The quiz is developed and facilitated by CIVIC, a provider of political education. You can test your knowledge, learn something new about Europe and the participating cities, and connect with young people from different countries. And there's something at stake, too: a small prize awaits the winning team! 🏆

Date: 28th October 2026

Time: 4:00 p.m. (CET, UTC+2)

Language: English

Duration: approx. 60–90 minutes

Location: Online via Zoom

No previous knowledge is required.